



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2004-27**

under the

**EDUCATION ACT
(O.C. 2004-124)**

Filed May 7, 2004

1 *Subsection 7(2) of New Brunswick Regulation 2001-48 under the Education Act is amended by striking out “paragraph 13(2)(a), (b) or (c)” and substituting “paragraph 13(2)(c)”.*

2 *Subsection 10(2) of the Regulation is amended by striking out “paragraph 13(2)(a), (b) or (c)” and substituting “paragraph 13(2)(c)”.*

3 *Subsection 17(2) of the Regulation is amended by striking out “paragraph 13(2)(a), (b) or (c)” and substituting “paragraph 13(2)(c)”.*

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2004-27**

établi en vertu de la

**LOI SUR L'ÉDUCATION
(D.C. 2004-124)**

Déposé le 7 mai 2004

1 *Le paragraphe 7(2) du Règlement du Nouveau-Brunswick 2001-48 établi en vertu de la Loi sur l'éducation, est modifié par la suppression de « alinéa 13(2)a), b) ou c) » et son remplacement par « alinéa 13(2)c) ».*

2 *Le paragraphe 10(2) du Règlement est modifié par la suppression de « alinéa 13(2)a), b) ou c) » et son remplacement par « alinéa 13(2)c) ».*

3 *Le paragraphe 17(2) du Règlement est modifié par la suppression de « alinéa 13(2)a), b) ou c) » et son remplacement par « alinéa 13(2)c) ».*